

子育て・教育部会の今後の進め方について（現時点での想定であり、今後の進捗等により変更する場合があります）

時期	子育て・教育部会		まちづくり検討会議 等
	小中一貫校について	子育てについて	
平成30年9月	<ul style="list-style-type: none"> ● 他市の状況について ● 就学前保護者、現PTA対象に 情報提供会を開催することについて 	子育て環境についての検討	
平成30年10月	<ul style="list-style-type: none"> ● 情報提供会周知方法・内容確認 	<ul style="list-style-type: none"> ● 子育て世代が集う場所づくりの検討 	◎検討会議開催 民間企業等への聞き取りについてアナウンス
平成30年11月	<ul style="list-style-type: none"> ● 情報提供会の開催 		市から民間企業等への聞き取りを実施 ↓
平成30年12月	<ul style="list-style-type: none"> ● 情報提供会の結果報告 ● 情報提供会の結果報告を踏まえて、今後、部会として、小中一貫校を前提とした内容の検証を進めることについて、意見交換 	↓ 具体的な取組をワーキンググループで実施検討	◎検討会議開催 小中一貫校についての方針を報告
平成31年1月	<p>★小中一貫校を仮に想定した場合に……</p> <ul style="list-style-type: none"> ・留守家庭児童会 ・学校跡地利用 ・学校既存機能(学校開放・避難所)整理 ・学校への付加機能(図書館開放) ・就学区域 等 <p>実現すべきことの検証・議論 内容によっては他の専門部会で検討する場合もある</p> <p>⇒これらを踏まえて検討会議で方針決定 ⇒その後、適正就学対策審議会※、議会で正式決定</p>		
平成31年2月 ～7月頃			

※適正就学対策審議会：教育委員会の諮問に応じ、就学区域の再編に関することについて調査及び審議する(市議会議員代表、学識経験者、地域関係者等で構成)